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为什么中国炒股人数比期货人数多炒期货的人为什么比股
票差这么多-股识吧

一、现在中国有多少万人从事期货投资呢？ 比投资的股市人数
相差多少呢？

目前从事期货投资的人不多，应该不超过100万投资者

二、为什么说期货、股票类投资越少风险越大？能举例说明最好
，谢谢

所谓期货股票投资越少风险越大这个说法不准确的。
其实投资的资金量小一点，个人所承受的风险毫无疑问会小很多。
比方你有十万存款，然后拿个两万投资期货，这风险就很小了，就算全亏了也不伤
元气。
再说全部亏光其实也没那么容易的，你要是能全亏完那你也算是一种特殊人才，下
次别人跟你反向操作就稳定赚钱了。
不过资金量过小的话会有一定的资金管理风险。
如果只开一手合约就已经是重仓了，那也不太合适，毕竟期货是杠杆交易，重仓很
容易被洗出来。

三、为什么做股票的人比做期货的人多？

1、第一个原因是股票市场牛市的时候火了一把，民众都知道股票这项投资，传播
范围较广。
2、第二个原因就是期货比股票难做。
股票难就难在操作机会不多。
股票要看大盘走势，大盘不行那你选股的难度就高很多。
期货不一样，期货可以做多也可以做空，操作机会很多，不用担心说没得做。
盈亏同源，期货难就难在做哪个方向，机会多了也就意味着风险也更多了，所以总
的来说期货是比股票难做，股票就一个方向都那么难了，再多一个方向就更难了。
我遇到好多做股票赚钱，转战期货赔光的。
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但是几乎没有遇到期货赚钱，股票赔钱的。
因为股票是一种有价证券先，可以估测内在价值。
但期货却很难说清它的内在价值和未来趋势。
比如说，铜和原油期货价格多年来远远高于成本价，不符合一般商品的价格规律。

四、我国期货持仓中投机者的比例是多少

你要说人数还是资金量呢人数肯定基本上都是投机者，但是资金量来说的话，上次
我记得有说30%还是40% 具体比例忘了，资金量占比还可以。
毕竟一些大的机构，几千万，上亿资金的很多

五、为什么炒股票的人比做期货的人多

1、做期货的门槛比较高，股指期货需要50万的初始资金才可以开户，商品期货里
只有少数品种的保证金不高，像铜，铝等的资金量要求比较高。
适合资金充裕的朋友做。
2、期货是保证金交易，通常只需要用实际价值10%左右的保证金就可以做交易。
相对应他的风险就明显的放大了很多很多，除非是老手，或高手，不然的话，冒然
进去会陪得很惨的。
扩展资料除外市户口职工离职、职工离退休两种提取类型外，其他类型的提取均需
经公积金管理中心审核后才可到银行办理提取手续，办理程序如下：1、提交相关
证件，经市住房公积金管理中心或办事处审核盖章。
2、持经市公积金管理中心或办事处审核盖章的《住房公积金提取单》、住房公积
金专用存折或公积金联名卡和有效身份证等到相关银行住房公积金业务经办网点办
理提取。
参考资料来源： 百科-公积金

六、炒期货的人为什么比股票差这么多

期货是一个小群体，很多人一提到期货还是留在原来的观点，认为期货风险大，其
实很多人只知道风险大，却不知道风险大的对立面是收益高，股票如果是省道的话
，期货就是告诉公里，虽然高速公里速度快，有一定的危险，但是只要遵守交通规
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则，是能够更快的到达目的地，第二个是知识储备还不够。
具体的就太多了 ，想和我交流了，可以私聊我，加微信

七、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

八、为什么炒股的人比做期货的人多

期货风险很高，而且对资金要求也要高一些，对判断力也要有要求

九、炒期货的人为什么比股票差这么多

期货是一个小群体，很多人一提到期货还是留在原来的观点，认为期货风险大，其
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实很多人只知道风险大，却不知道风险大的对立面是收益高，股票如果是省道的话
，期货就是告诉公里，虽然高速公里速度快，有一定的危险，但是只要遵守交通规
则，是能够更快的到达目的地，第二个是知识储备还不够。
具体的就太多了 ，想和我交流了，可以私聊我，加微信
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